

Zeitungsaatikel vom 17.04.2010  
Erschienen im „Telegramme“

## Partnerschaft: Eine Abordnung aus Bedernau zu Besuch

Vier deutsche Vertreter des Partnerschaftskomitees aus Bedernau sind seit Donnerstag in unserer Gemeinde. Sie bereiten den Besuch einer Gruppe nach Plouigneau im August und die Reise von André Chouin, Präsident des Ufac-Veteranenvereins, und Jean-Bernard Le Roy, Fähnrich vor, die an der Friedensfeier teilnehmen werden, welche jedes Jahr am 1. Mai von Bedernau organisiert wird.

### In einem Geist des Friedens und der Brüderlichkeit

Es waren mehrmals Einladungen aus Bedernau gekommen, aber es ist das 1. Mal, daß eine Abordnung der Partnerstadt Plouigneau zu diesem Gedenken hinfährt. Am 29.04. werden André und Jean-Bernard abreisen und am 04.05. zurückkehren. Während dieser Reise über den Rhein werden sie an der Friedenswahlfahrt und -Gedenkfeier, an der sich auch 18 deutsche Veteranenvereine beteiligen, teilnehmen. In Bedernau zählt man noch 7 Veteranen des letzten Weltkriegs. Sie werden die zwei französischen Veteranen in einem Geist des Frieden und der Brüderlichkeit empfangen. Die deutschen Gastgeber haben auch Ausflüge vorgesehen.

### Aufnahme im August

Das Partnerschaftskomitee sucht Gastfamilien, die unsere Gäste aus Bedernau vom 11. bis zum 17.08.10 aufnehmen. Die vorgeschlagenen Aktivitäten während diesem Aufenthalt sind für alle Einwohner zur Teilnahme offen.

Das Programm ist im Rathaus verfügbar.

Bild: Christina Schuster, Otto Heel, Karl Elsner, Fried Wiedemann aus dem Partnerschaftskomitee Bedernau und Ihre Kollegen aus Plouigneau.